

Ibagué, 26 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1250

Alcaldesa despidió a ibaguereñas que viajaron al Congreso Nacional de Mujeres Ediles en la Guajira

Este tipo de encuentros promueven la participación de las mujeres en la política, fortaleciendo así la democracia y proporcionando estrategias de empoderamiento.

Por tercer año consecutivo, 35 líderes de la Ciudad Musical asistirán al Congreso Nacional de Mujeres Ediles, que se llevará a cabo en Riohacha. Este evento les permitirá intercambiar experiencias sobre su participación política y fortalecer sus competencias.

Con el apoyo de la Alcaldía y bajo la dirección de la alcaldesa Johana Aranda, estas 35 mujeres recibieron todas las garantías necesarias para su viaje, como transporte, alimentación, seguro, hospedaje y la inscripción.

"Esperamos que se formen, se capaciten y enriquezcan su conocimiento para beneficio de todas las edilesas y ediles de nuestra ciudad", indicó Jorge Iván Sabogal, director de Participación Ciudadana.

Por su parte Viviana Álvarez Castro, edil del Corregimiento 11 San Juan de la China, expresó su gratitud y expectativas con este viaje: "Es la primera vez que viajo porque soy edil nueva. Agradezco a la Alcaldía y a todos los que han hecho posible este viaje. Nuestras expectativas son aprender, conocer y contribuir en la formulación de proyectos que beneficien a todas las mujeres de Colombia".

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

Este tipo de encuentros son cruciales para promover la participación de las mujeres en la política, fortaleciendo así la democracia y proporcionando estrategias de empoderamiento femenino.

Las edilesas estarán en Riohacha hasta el 30 de junio, compartiendo con sus colegas de todo el país.